

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711012 - JUNE REFONDA SANGPA SAFIRA

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: oke. Pemeriksaan fisik: baru melakukan pemeriksaan KU, TTV, dan antropometri saja, belum melakukan pemeriksaan yang sesuai dan berhubungan dengan keluhan pasien. Px. penunjang: baru mengusulkan gula darah dan hba1c dan belum diinterpretasikan. Diagnosis: menyebutkan DM Tipe 2, kurang lengkap ya, sesuaikan dengan kasus dan hasil temuannya. Terapi: menyebutkan kombinasi obat DM dan obat tambahan sesuai keluhan, tetapi kurang tepat dosis yang diberikan. Edukasi: kehabisan waktu, baru sebagian yang diedukasikan. Manajemen waktunya ya, dan lebih hati hati dalam interpretasi data yang ada.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: pola demam kurang digali, RPK dan kebiasaan belum ditanyakan// PF: kurang mengarah untuk menyingkirkan DD//PP: benar belum interpretasi//Dx benar DD kurang tepat//Th.antibiotik pilihan masih kurnag tepat
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis cukup lengkap, gali lebih dalam karakteristik yg relevan keluhan utama pasien untuk mengarahkan diagnosis (mis. PND, ortophnea dll); PF lengkap; Pemeriksaan penunjang hanya menyebutkan 2 yang tepat dan interpretasi EKG kurang tepat; Diagnosis CHF kurang lengkap, derajat? kondisi lain yang menyertai? Tatalaksana kurang lengkap; Edukasi kurang lengkap : pasien perlukah dikonsultasikan? Kalau iya ke spesialis apa?
STASION KULIT	RPS bisa lebih digali lagi terutama perjalanan penyakit pasien, RPD bisa lebih digali yang berkaitan dengan keluhan. Jangan lupa cuci tangan, prosedur pemeriksaan fisik tidak lengkap. Diagnosis tidak lengkap. Rujuk ke sp jika tidak ada perubahan.
STASION MATA	belum cuci tangan, posisikan pasien dgn baik, pastikan tdk menggunakan kacamata/ lensa kontak, prosedur Px. segmen anterior dilihat lagi ya....
STASION MUSKULOSKELETAL	Sebagian besar tehnik pemeriksaan kurang tepat/tidak dilakukan, penulisan resep ada yang kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis masih kurang lengkap, gali keluhan lain yg relevan dg keluhan utama pasien dan mendukung diagnosis; PF tepat, prosedur pemeriksaan yang diminta kurang tepat; Diagnosis tepat; Tatalaksana pemilihan obat predison tepat, namun dosis dan regimen kurang tepat, baca lagi tatalaksana farmakologi bell's palsy; Komunikasi efektif ditingkatkan ya, jangan bertanya satu hal secara berulang ketika anamnesis.
STASION SISTEM RESPIRASI	px fisik tidak lengkap, px penunjang hanya menyebut satu dengan interpretasi salah, diagnosis salah, terapi tidak tepat karena dx salah
STASION THT	diagnosis banding dicari yang lebih mendekati dan tepat.
STASION URINARIA	px fisik belum cuci tangan, dx masih kurang lengkap